



Quoi de neuf !

Semaine du 1 au 5 octobre 2018

Ecole maternelle

Saint Jean de Liversay

Se balancer sur des arches à l'envers.



Marcher sur des cubes.



Tous les lundis des mois de septembre et octobre les enfants de l'école évoluent sur des ateliers d'équilibre et de déséquilibre.



Marcher sur une poutre.



Marcher sur des dalles japonaises.



Marcher sur des échasses.





Ecole maternelle

Saint Jean de Liversay

Quoi de neuf !

Semaine du 1 au 5 octobre 2018

Cette semaine, les petits ont travaillé sur les paires : ils devaient retrouver les paires de chaussettes identiques. Ils ont réalisé des colliers et ont commencé à utiliser la colle afin de coller des morceaux de papier pour décorer leur étiquette du porte-manteau. Les petits s'entraînent toujours à tenir correctement leur crayon pour tracer des points.



Nous avons écouté puis nommé les bruits de certains animaux. Les moyens ont ensuite joué au loto sonore : il fallait reconnaître les sons et placer un jeton sur l'image correspondante.



Toutes les semaines, les moyens apprennent à écrire une lettre en capitale d'imprimerie. Depuis le début de l'année, ils ont appris à tracer des lettres avec des traits horizontaux ou verticaux : I, T, L, H, E et F.

